COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Paris, le 28 janvier 2025

NOMINATIONS AU SEIN DU COMITÉ DE DIRECTION DE L'ORDRE DE MALTE FRANCE

L'Ordre de Malte France accueille 5 nouveaux profils au sein de son Comité de direction, dirigé par Frédérick Fabry, directeur général. Nous sommes heureux de vous proposer de découvrir leurs identités et leurs parcours :

MARION LESAGE,

51 ans, a été nommée le 1er janvier 2025 Directrice de la Direction Hospitalière France, après en avoir occupé le poste de Directrice Adjointe pendant 3 ans. Elle est en charge de la gestion et du développement des activités des établissements sanitaires et médico-sociaux gérés par l'Ordre de Malte France et situés en France métropolitaine. Elle a occupé précédemment, pendant près de 15 ans, des postes de direction de cliniques et de structures accompagnant des personnes vivant avec un handicap. Elle a également dirigé, durant 7 ans, un pôle associatif médico-social accueillant principalement des personnes âgées dépendantes.



VALÉRIE PÉCHARD,

55 ans, a été nommée le 1er janvier 2025 Directrice de la Direction Hospitalière Internationale, après en avoir occupé le poste de Directrice Adjointe. Elle a pour mission de poursuivre la gestion et le développement des établissements gérés par l'Ordre de Malte France à l'international et des actions de soutien à travers le monde, afin de renforcer l'accès aux soins des populations, conformément aux valeurs de l'Ordre de Malte. Diplômée en sciences de gestion et relations internationales, elle a débuté sa carrière en Afrique dans le secteur bancaire. Elle s'est ensuite orientée en contrôle de gestion dans l'industrie puis dans le domaine du développement en ONG. Elle s'appuiera, pour cette nouvelle mission, sur 16 années d'expérience dans le secteur associatif à l'international, dont 3 au sein de l'Ordre de Malte France.

THIBAUT HIRSCHAUER,

49 ans, a été nommé le 11 mars 2024 Directeur des Délégations, du Secourisme et de la Solidarité. Il a la charge de l'animation d'un réseau de 102 délégations et 13 000 bénévoles, de la gestion et du développement des activités de Solidarité de l'Ordre de Malte France et enfin de la supervision des activités de Secourisme. Il s'appuie sur un long parcours dédié à l'entrepreneuriat, la direction commerciale et la structuration d'équipes de développement dans des structures de taille intermédiaire dans le domaine des services. Précédemment, il a notamment dirigé une structure de courtages d'assurances pendant 10 ans. Il était, en parallèle, engagé à titre bénévole dans l'insertion et l'accompagnement de personnes en situation de grande précarité.





EVE TISZAI,

47 ans, a été nommée le 6 janvier 2025 Directrice adjointe de la Direction Hospitalière France. Eve Tiszai a débuté sa carrière dans le secteur de l'audit d'entreprise, puis a exercé pendant une vingtaine d'années dans le secteur social et médico-social. Elle a notamment dirigé une entreprise d'insertion spécialisée dans l'accompagnement de personnes en situation de handicap psychique pendant 10 ans. Titulaire du CAFDES depuis 2016, elle a ensuite dirigé un centre ressources dédié aux troubles psychiques pendant 2 ans, puis un ESAT proposant une diversité importante d'activités aux personnes accompagnées. Elle dispose ainsi d'une solide expérience de terrain et de pilotage de projets en tant que directrice d'établissements.

JEAN-FRANCOIS TEISSIÉ.

58 ans, a été nommé le 1er janvier 2025 Directeur adjoint de la Direction Hospitalière Internationale, responsable financier et du contrôle de gestion. Il a exercé auparavant, en tant que commissaire des armées, des responsabilités au sein des armées, pendant 36 ans. Diplômé de l'École du Commissariat de l'armée de terre, il a d'abord exercé les fonctions de directeur administratif et financier en unités opérationnelles, en métropole, outre-mer et en opérations extérieures. Il a ensuite tenu des postes en administration régionale et centrale dans le domaine de l'audit et du contrôle interne. Ses deux derniers postes l'ont conduit à exercer les responsabilités de Directeur administratif et financier de la Brigade de Sapeurs-Pompiers de Paris et de Sous-directeur moyens à la Direction de la Coopération de Sécurité et de Défense du ministère de l'Europe et des Affaires Étrangères.



À PROPOS DE L'ORDRE DE MALTE FRANCE

Émanation française d'une institution caritative quasi millénaire, l'Ordre de Malte France est une association catholique hospitalière, qui place la Charité au coeur de son engagement. Elle agit ainsi auprès des plus fragiles à travers des initiatives de terrain dans les secteurs de la solidarité, de la santé, du médico-social, et du secourisme. Reconnue d'utilité publique depuis 1928, l'association est également agréée de sécurité civile. L'Ordre de Malte France intervient en France et dans 36 pays avec un budget d'environ 92,6 M€, 2 000 collaborateurs, et grâce à un réseau de 13 300 bénévoles.

En France, l'association dirige, et coordonne 13 établissements sanitaires et médico-sociaux pour l'accueil de personnes en situation de handicap, âgées et dépendantes, ou porteuses de troubles du spectre autistique. Elle gère aussi **42 unités départementales d'intervention** pour le secourisme et **102 délégations** de bénévoles engagés pour les actions de solidarité (maraudes, soutien de proximité...). À l'international, l'Ordre de Malte France assure directement la gestion de 15 établissements (hôpitaux et centres de soins). Ainsi, chaque jour, l'Ordre de Malte France tend la main aux populations les plus fragiles.

CONTACTS PRESSE:

Karine Dalle k.dalle@ordredemaltefrance.org 06 65 87 31 09 **Mathilde Berrurier** m.berrurier@ordredemaltefrance.org 06 27 41 28 61



L'Ordre de Malte France est labellisée «Don en Confiance», organisme de labellisation et de contrôle des associations et fondations faisant appel à la générosité publique.

www.ordredemaltefrance.org









